

## **NOTA DE PRENSA**

## PROGRAMACIÓN ESPECIAL EN RTPA CON MOTIVO DE LOS PREMIOS PRINCESA DE ASTURIAS Y EL PREMIO AL PUEBLO EJEMPLAR DE ASTURIAS 2025

Xixón/Gijón, 24 de octubre de 2025.

La Radiotelevisión del Principado de Asturias ofrecerá una programación especial en televisión, radio e internet con motivo de la ceremonia de entrega de los Premios Princesa de Asturias y el premio al Pueblo Ejemplar de Asturias 2025.

## **PREMIOS PRINCESA DE ASTURIAS 2025**

Esta tarde, a las 18:30h, TPA retransmitirá la ceremonia de entrega de los Premios desde el Teatro Campoamor. El programa especial comenzará a las 17:00h con entrevistas a invitados, jurados y especialistas, así como los comentarios de periodistas y colaboradores que año tras año siguen este evento institucional, uno de los más relevantes de cuantos protagoniza el Rey.

De forma paralela a la televisión, la Radio del Principado de Asturias, RPA, también retransmitirá, en directo, la ceremonia desde el Campoamor, con un equipo desplazado al teatro para ofrecer la narración y el análisis de todo lo que ocurra durante la entrega de los premios.

## **PREMIO PUEBLO EJEMPLAR 2025**

Mañana sábado, 25 de octubre, a partir de las 11:00 horas, TPA emitirá en directo el acto de entrega del Premio al Pueblo Ejemplar de Asturias 2025 a Valdesoto.



La Radiotelevisión pública de Asturias será el único medio que ofrecerá en directo el acto completo en un programa de tres horas de duración. La periodista Arantza Uruburu presentará el especial acompañada por dos buenos conocedores de la parroquia: José María Álvarez 'Pipo', párroco de Valdesoto durante 24 años, y Andrés Rubio, periodista y último pregonero de las fiestas de San Félix. Ambos aportarán comentarios e información que ayudarán a conocer mejor los méritos que han hecho a Valdesoto merecedor del premio al *Pueblo Ejemplar de Asturias 2025*.

Los espectadores podrán acompañar a los Reyes, a la Princesa de Asturias y a la Infanta Sofía en una visita en la que conocerán las tradiciones del *Valdesoto d'antañu*: los sidros, les comedies o las carrozas, elementos que han hecho de esta parroquia una referencia cultural y festiva de la Asturias rural.

Este año, por primera vez, la ceremonia de entrega del premio al Pueblo Ejemplar también se podrá seguir por la radio autonómica. RPA emitirá un programa en directo entre las 12:30 y las 14:00 horas para retransmitir y comentar la visita Real. La periodista Helia González se encargará de la narración acompañada de Patricia Baragaño, experta en eventos y protocolo, y Pablo García, miembro de la Peña Les Escueles, ganadora del concurso de carrozas de Valdesoto de este año.

Tanto la emisión en televisión como en radio se podrá ver a través de la web <u>www.rtpa.es</u>, **y** la ceremonia se ofrecerá en los perfiles oficiales de RTPA en YouTube, Instagram, X, Facebook y Twitch.

Como cada año, RTPA realiza un esfuerzo especial para llevar a todos los asturianos una ceremonia que representa un antes y un después para los pueblos y colectivos galardonados.

RTPA pondrá a disposición de todos los medios de comunicación las imágenes oficiales de la ceremonia, que quedarán archivadas como testimonio audiovisual de esta jornada histórica.

